

Les FARC-AP et le gouvernement colombien renoueront le dialogue après la libération du général Alzate



Bogota, 20 novembre (RHC) Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) et le gouvernement colombien sont parvenus à un accord sur la libération du général Ruben Dario Alzate, qui avait été enlevé par la guérilla colombienne alors qu'il se déplaçait dans une zone de guerre. Cette libération interviendra dans les plus brefs délais.

Le texte signé prévoit également la participation des gouvernements cubain et norvégien et du Comité International de la Croix Rouge pour cette libération. Trois autres militaires et le médecin Gloria Urrego qui avaient aussi été enlevés par les FARC-AP seront également libérés.

Les autorités cubaines et norvégiennes ont mis en exergue l'attitude constructive des FARC et du gouvernement colombien et ont confirmé qu'elles continueront à travailler pour trouver une solution pacifique au conflit.

Pour sa part, le gouvernement colombien a assuré qu'une fois le général Ruben Dario Alzate libéré les négociateurs gouvernementaux reviendront s'asseoir à la table des négociations de La Havane.

Des représentants du gouvernement colombien et des FARC-AP négocient La Havane depuis 2012 pour mettre fin à plus de 50 années d'affrontements, qui ont fait six millions de victimes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39707-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-renoueront-le-dialogue-apres-la-liberation-du-general-alzate>



Radio Habana Cuba